

BM Böhling teilt mit, dass die - hoch motivierte und überaus engagierte – städtische Mitarbeiterin für den IT-Bereich Ende dieses Jahres altersbedingt aus dem aktiven Dienst ausscheiden wird. Um den Anforderungen an eine gute EDV auch in Zukunft gerecht werden zu können, wurden Gespräche mit der „Kommunalen Datenverarbeitung Oldenburg“ (KDO) geführt. Die Stadt Schortens ist Mitglied in diesem Zweckverband.

Die KDO hat der Stadt Schortens das Angebot unterbreitet, die EDV ab Januar 2016 umfassend zu betreuen. In Zukunft werden dann keine Computer mehr an den einzelnen Arbeitsplätzen im Rathaus und in den städtischen Einrichtungen stehen, sondern es werden „KDO Cloud-Arbeitsplätze“ eingerichtet. Die Pflege und Unterstützung der Informationstechnik wird zentral von Oldenburg von den dortigen Spezialisten der KDO wahrgenommen. Das gilt auch für die immer größer werdenden Anforderungen an den Datenschutz.

Der Verwaltungsausschuss hat nach längerer Prüfung und Diskussion beschlossen, dass die KDO ab dem 01.01.2016 diese Aufgabe übernehmen wird.